



Muscat: 23 February 2026

مسقط: 23 فبراير 2026

**Redemption of Dhofar International Development  
and Investment Company's bonds on their  
maturity in February 25, 2026**

**أطفاء سندات ظفار الدولية للتنمية والإستثمار  
ش.م.ع.ع في تاريخ استحقاقها  
25 فبراير 2026**

Dhofar International Development and Investment Company SAOG is pleased to announce to its shareholders and its bondholders on the MSX that it will redeem the bonds issued on 18th February 2021 (previously issued by OIFC SAOG prior to its merger with Dhofar International Development and Investment Company SAOG), valued at R.O 750,000 (seven hundred and fifty thousand Omani Rials), on their maturity date of February 25, 2026.

يسر شركة ظفار الدولية للتنمية والإستثمار ش.م.ع.ع أن تعلن لمساهمي بورصة مسقط وحاملي سندات الشركة بأنها ستقوم بإطفاء السندات التي تم إصدارها بتاريخ 18 فبراير 2021 (إصدرت هذه السندات سابقاً من قبل شركة عمان للاستثمارات والتمويل ش.م.ع.ع قبل اندماجها مع شركة ظفار الدولية للتنمية والإستثمار ش.م.ع.ع)، والتي تبلغ قيمتها 750,000 ريال عماني (سبعمائة وخمسون ألف ريال عماني) في تاريخ استحقاقها الذي يقع في 25 فبراير 2026.

Muscat Clearing and Depository Company SAOC will transfer the bond redemption proceeds to the bondholders on the same date to their bank accounts registered with the company.

ستقوم شركة مسقط للمقاصة والإيداع ش.م.ع.م بتحويل مبالغ إطفاء السندات إلى مستحقيها في ذات التاريخ على الحسابات البنكية الشخصية المسجلة لدى الشركة.

**Regards**

**تفضلوا بقبول فائق التقدير ،،،**

**Jamal Kamel Rasheed  
Company Secretary**



**جمال كامل رشيد  
أمين سر الشركة**